

## Traun läuft mit Herz

Am **6. Oktober** findet im Trauner Sportzentrum wieder der „**Herzlauf Oberösterreich**“ statt. Mit der Teilnahme werden herzkrankte Kinder und deren Familien durch die Organisation Herzkinder Österreich unterstützt. Ob Laufanfänger, Fortgeschrittene oder Profiläufer, jeder ist herzlich willkommen – nach dem Motto: „Achte auf dein Herz und laufe für meins!“.

Um 10:00 Uhr starten die Kinderbewerbe und um 11:45 Uhr die Hauptbewerbe.

Neben dem guten Zweck ist es das abwechslungsreiche, familienfreundliche Rahmenprogramm, das jedes Jahr mehr Menschen und besonders Familien motiviert, ins Sportzentrum Traun zu kommen.

Alle Infos zum Herzlauf Oberösterreich sowie den Link zur Anmeldung finden Sie auf [www.herzlauf.at](http://www.herzlauf.at)

[elisabeth.mifka@traun.at](mailto:elisabeth.mifka@traun.at)

